



Natif de Nouvelle-Écosse, **Ryan Doucette** est un jeune mime extraordinaire. Ayant obtenu une majeure en théâtre à l'Université de Sainte-Anne, il s'intègre parfaitement au théâtre dans sa forme traditionnelle et a joué dans plusieurs pièces. Mais il excelle tout particulièrement dans l'art du mime corporel ayant d'ailleurs présenté des spectacles en solo dans plusieurs salles des Maritimes, de la France et de la Louisiane.

Il réussit alors à allier à son imagination une souplesse extraordinaire et un sens du comique très apprécié du public.

Dans Première Ronde cet acadien fort talentueux propose une combinaison de sketches humoristiques inspirés par des événements tirés de la vie de tous les jours. La gestuelle parfaitement calculée de Ryan Doucette, ses acrobaties, grimaces et autres mimiques, combinées au savant bruitage qui les accompagne font de sa performance un tour de force original et très divertissant.

